

Les Représentant-e-s Elu-e-s des AS siégeant à l'Assemblée Générale de l'UNSS
Liste « Le Sport scolaire, un droit pour toutes et pour tous »

Le 4 Juin 2018,

Au Ministre de l'Education Nationale,
Président de l'Union Nationale du Sport Scolaire

Monsieur le Ministre, Monsieur le Président de l'UNSS,

Nous, représentant-e-s élu-e-s des AS, tenons à vous alerter sur le fonctionnement anti démocratique pratiqué lors de la tenue de l'Assemblée Générale de l'UNSS le 1^{er} juin 2018.

Lors de cette AG, le représentant du ministère de l'Education Nationale a refusé la procédure de vote du budget prévisionnel à bulletin secret, sollicitée par un syndicat (le SNEP-FSU), demande à laquelle nous nous étions associés.

Pourtant cette demande légitime figure dans les statuts de l'UNSS et était d'autant plus nécessaire qu'elle émanait d'un tiers des membres de cette même assemblée.

Comment pourriez-vous, Monsieur le Ministre, laisser faire en votre nom une telle pratique anti démocratique au sein d'une instance décisionnelle nationale ?

Nous, représentant-e-s des AS, n'avons cessé d'inculquer les valeurs démocratiques et citoyennes à nos élèves dans les instances de nos associations sportives scolaires.

Comment notre ministère de tutelle pourrait-il se permettre de bafouer ces mêmes valeurs ?

Face à ce déni de démocratie, nous avons donc refusé de prendre part au vote du budget 2018.

Dans l'attente d'une réponse de votre part, Monsieur le Ministre et Président de l'UNSS, soyez assuré de notre attachement au service public du sport scolaire, de son image auprès de tous ses acteurs et usagers, ainsi que de notre profond respect.

Les Représentant-e-s Elu-e-s des AS